
View this email in your browser

NELGA is a partnership of leading African universities and research
institutions with proven leadership in education, training and
research on land governance under the coordination of the Africa
Land Policy Center.
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Welcoming our second newsletter! This edition highlights our members' contributions to women's

land rights. exciting upcoming projects and successful collaboration with partner organisations. We

hope that you find this newsletter informative  and eagerly await your publications, blogs, and

articles for possible inclusion, as well as your feedback on how we can improve the newsletter.

NELGA Secretariat. 

Bienvenue à notre deuxième bulletin d'information ! Cette édition met en lumière les contributions de

nos membres aux droits d’accès à la terre des femmes, les projets passionnants à venir et les

collaborations fructueuses avec nos organisations partenaires. Nous espérons que vous trouverez

cette lettre d'information instructive et nous attendons avec impatience vos publications, blogs et

articles pour les inclure éventuellement, ainsi que vos commentaires sur la façon dont nous

pouvons améliorer ce bulletin lettre d'information.

Secrétariat du NELGA. 

Institute for Poverty, Land and Agrarian Studies Hosts Fifth Short Course on
Political Economy of Land Governance in Africa for 2023 Cohort
The Institute for Poverty, Land, and Agrarian Studies held its fifth NELGA short
course on the "Political Economy of Land Governance in Africa" from March 13-17,
2023, training 76 African land professionals. The online course filled a knowledge
gap in land governance and political economy by teaching future land professionals
and policymakers how to improve land rights and governance. Participants will
receive a Certificate of Competence from the University of the Western Cape at a
virtual graduation ceremony on April 20, 2023. Click here.

PLAAS organise le cinquième cours de courte durée sur l'économie politique
de la gouvernance foncière en Afrique pour la cohorte 2023
L' « Institute for Poverty, Land, and Agrarian Studies » a organisé son cinquième
cours de courte durée dans le cadre du Réseau d'excellence en gouvernance
foncière en Afrique sur "l'économie politique de la gouvernance foncière en Afrique"
en ligne du 13 au 17 mars 2023, formant 76 professionnels africains du foncier. Le
cours a comblé un manque de connaissances en matière de gouvernance foncière
et d'économie politique en enseignant aux futurs professionnels du foncier et aux
décideurs politiques comment améliorer les droits fonciers et la gouvernance. Les
participants recevront un certificat de compétence de l'Université de Western Cape
 lors d'une cérémonie virtuelle de remise des diplômes le 20 avril 2023.Cliquez ici

University of Yaoundé I Launches Massive Open Online Course on Land
Conflicts in Africa
The University of Yaoundé I leads a Central African land governance network under
NELGA. GIZ and AUF helped them create a "Massive Open Online Course" (MOOC)
to help Africans understand, prevent, and resolve land conflicts. NELGA experts from
several Cameroonian universities created the MOOC to contextualise generic
concepts to Central African realities. AUF, UoYI, and GIZ launched the e-learning
platform on March 30, 2023, introducing the MOOC's content and technical aspects
and announcing the DAAD/NELGA call for land and conflict research proposals for
the next graduate course. Click here.

L'Université de Yaoundé I lance un cours en ligne ouvert à tous sur les conflits
fonciers en Afrique
L'Université de Yaoundé I dirige un réseau de gouvernance foncière en Afrique
centrale sous l'égide de NELGA. La GIZ et l'AUF les ont aidés à créer un "Massive
Open Online Course" (MOOC) pour aider les participants à mieux comprendre,
prévenir et résoudre les conflits fonciers. Les experts du NELGA de plusieurs
universités camerounaises ont créé le MOOC pour contextualiser des concepts
génériques aux réalités de l'Afrique centrale. L'AUF, l'UoYI et la GIZ ont lancé la
plateforme d'apprentissage en ligne le 30 mars 2023, en présentant le contenu et les
aspects techniques du MOOC et en annonçant l'appel à propositions de recherche
du DAAD/NELGA sur les terres et les conflits pour le prochain cours de troisième
cycle. Cliquez ici

East African Educators Empowered Through Workshops on Land Governance
The NELGA Eastern Africa Node, African Land Policy Centre, GIZ, and EALAN
Secretariat held workshops to promote Guidelines for Development of Land
Governance Curricula in Africa. University administration, accreditation boards,
professional bodies, and academic units offering land governance programmes
attended the March 22–27, 2023 workshops in Kampala, Kigali, and Dar es Salaam. 
The content suggested decolonizing the curricula, tailoring it to African land
governance theories, reimagining housing, rethinking women's land rights, especially
in Eastern Africa, and using the Guidelines to set benchmark standards for African
land governance academic programmes. Click here.

Organisation d'ateliers sur la gouvernance foncière pour renforcer les
capacités des enseignants d’Afrique de l’Est
Le nœud de l'Afrique de l'Est de NELGA, le Centre africain des politiques foncières,
la GIZ et le Secrétariat de l'EALAN ont organisé des ateliers pour promouvoir les
lignes directrices pour le développement de programmes d'études sur la
gouvernance foncière en Afrique. L'administration universitaire, les conseils
d'accréditation, les organismes professionnels et les unités académiques proposant
des programmes de gouvernance foncière ont participé aux ateliers du 22 au 27
mars 2023 à Kampala, Kigali et Dar es Salaam.  Parmi les conclusions de ces
échanges, il a été suggéré de décoloniser les programmes, de les adapter aux
théories africaines de la gouvernance foncière, de réimaginer la problématique du
logement, de repenser les droits fonciers des femmes, en particulier en Afrique de
l'Est, et d'utiliser les lignes directrices pour établir des normes de référence pour les
programmes universitaires africains en matière de gouvernance foncière. Cliquez ici

International Women's Day: Honoring Women's Land Governance
Contributions
In honour of International Women's Month, we highlight women's contributions to
land governance and land rights. We explore their experiences, insights, and
perspectives on land governance, policy, and rights through interviews with well-
known women in the network. We celebrate women's accomplishments in the field
while also drawing attention to the challenges they face and opportunities for
advancement. Dr. Edeme, Dr. Saidou, and Prof. Dr. Heba Allah Khalil speak out in
support of gender equality in land rights for a more just and sustainable society. Click
here.

Journée internationale de la femme : Hommage aux contributions des femmes
en matière de gouvernance foncière
En l'honneur du Mois international de la femme, nous mettons en lumière les
contributions des femmes à la gouvernance foncière et aux droits fonciers. Nous
explorons leurs expériences, leurs points de vue et leurs perspectives sur la
gouvernance, la politique et les droits fonciers à travers des entretiens avec des
femmes bien connues du réseau. Nous célébrons les réalisations des femmes dans
ce domaine tout en attirant l'attention sur les défis auxquels elles sont confrontées et
sur les possibilités d'avancement. Dr. Edeme, Dr. Saidou, et Prof. Dr. Heba Allah
Khalil s'expriment en faveur de l'égalité des sexes en matière de droits fonciers pour
une société plus juste et plus durable. Cliquez ici

NELGA International Forum Invites Paper Submissions
For its upcoming conference in June 2023 in Morocco, the NELGA International
Forum on Land Policy is now accepting papers. The forum offers a venue for
participants in the geospatial sciences, land policy, land governance, and sustainable
development to exchange information and experiences. Click here for more
information on the forum's themes and submission requirements. 

Le forum international NELGA invite à soumettre des communications
En vue de sa prochaine conférence en juin 2023 au Maroc, le Forum international
NELGA sur la politique foncière accepte désormais les communications. Le forum
offre aux participants travaillant dans les disciplines des sciences géospatiales, de la
politique foncière, de la gouvernance foncière et du développement durable un lieu
d’échange d’informations et d’expériences. Cliquez ici pour plus d’informations sur les
thèmes du forum et les conditions de soumission.

NELGA North Africa Kick-Off Meeting Presents 2023-2024 Program Activities
NELGA North Africa held a kickoff meeting at the Institute of Agronomy and
Veterinary Medicine Hassan II on March 16, 2023 and presented planned
programme activities for 2023-2024. The purpose of the meeting was to inform land
sector stakeholders of the opportunities presented by the North African Node's new
programme. The discussion highlighted the programme's significant
accomplishments and presented upcoming activities, such as an Executive Master in
Land Governance, Economics, and Strategic Management, a CPD continuous
training programme, and an Academy of Land Governance. Click here to learn more

La réunion de lancement de NELGA Afrique du Nord présente les activités du
programme 2023-2024
NELGA Afrique du Nord a tenu une réunion de lancement à l'Institut d'agronomie et de
médecine vétérinaire Hassan II le 16 mars 2023 et a présenté les activités planifiées
du programme pour 2023-2024. L'objectif de la réunion était d'informer les parties
prenantes du secteur foncier des opportunités offertes par le nouveau programme du
nœud nord-africain. La discussion a mis en évidence les réalisations importantes du
programme et a présenté les activités à venir, telles qu'un Master exécutif en
gouvernance foncière, économie et gestion stratégique, un programme de formation
continue CPD, et une Académie de la gouvernance foncière. Cliquez ici pour en savoir
plus.

Understanding Urban Land Leasing System as a Strategic Value Capture
Instrument to Enhance Urban Revenue in Ethiopia
Seid Hussen Yimam, Hans Lind, and Belachew Yirsaw Alemu examine whether Bahir
Dar city uses the urban land lease system to increase its local revenue in a study.
The majority of urban land is held under a permit system, with landowners paying a
nominal annual rent, according to the study. However, the majority of the city's land is
given away at low, out-of-date prices through administrative allotment, reducing lease
income. The study recommends implementing a modern property tax system to
capture the increase in land value, regularly updating benchmark prices, and
enforcing the collection of lease payments. Click here.

Comprendre le système de location de terrains urbains en tant qu'instrument
stratégique de capture de la valeur pour améliorer les revenus urbains en Éthiopie
Seid Hussen Yimam, Hans Lind et Belachew Yirsaw Alemu examinent dans une étude
si la ville de Bahir Dar utilise le système de location de terrains urbains pour
augmenter ses revenus locaux. Selon l'étude, la majorité des terrains urbains sont
détenus dans le cadre d'un système de permis, les propriétaires fonciers payant un
loyer annuel nominal. Cependant, la majorité des terrains de la ville sont cédés à des
prix bas et dépassés dans le cadre d'un lotissement administratif, ce qui réduit les
revenus tirés des baux. L'étude recommande la mise en œuvre d'un système moderne
d'impôt foncier pour tenir compte de l'augmentation de la valeur des terrains, la mise à
jour régulière des prix de référence et l'application de la collecte des paiements de
loyers. Cliquez ici.

New Research Explores Relationship between Landownership Inequality and
Education Attainment in Kenya 
Using data from household surveys and censuses, John Kamau Gathiaka examines
in a new research paper the relationship between land ownership inequality and
educational attainment in Kenya. While prior research found an inverse relationship
between land ownership and educational attainment, this study found that
government funding of free education and bursaries mitigated the impact of
landownership inequality in Kenya. To reduce inequality in education, the paper
suggests that the government should invest more in education and develop policies
that promote equality in household income, urbanisation, and public employment
participation. Click here

Une nouvelle étude explore la relation entre l'inégalité de la propriété foncière et le
niveau d'éducation au Kenya
À l'aide de données provenant d'enquêtes auprès des ménages et de recensements,
John Kamau Gathiaka examine dans un nouveau document de recherche la relation
entre l'inégalité de la propriété foncière et le niveau d'éducation au Kenya. Alors que
des recherches antérieures ont mis en évidence une relation inverse entre la propriété
foncière et le niveau d'éducation, cette étude a montré que le financement par le
gouvernement de l'éducation gratuite et des bourses d'études a atténué l'impact de
l'inégalité de la propriété foncière au Kenya. Pour réduire les inégalités en matière
d'éducation, l'étude suggère que le gouvernement investisse davantage dans
l'éducation et développe des politiques qui favorisent l'égalité des revenus des
ménages, l'urbanisation et la participation à l'emploi public. Cliquez ici

1. Call for Application: NELGA
Staff Exchange Program and
Research Fellowship. Apply
here.

2. NELGA International Knowledge
Forum, Rabat, Morocco, June
20-24, 2023

3. EALAN Conference, Dar es
Salaam, Tanzania, July 27-28,
2023

1. Appel à candidatures :
Programme d'échange de
personnel et bourse de
recherche NELGA. Postulez ici.

2. Forum international des
connaissances NELGA, Rabat,
Maroc, 20-24 juin 2023 

3. Conférence EALAN, Dar es
Salaam, Tanzanie, 27-28 juillet
2023

The African Union has tasked the African Land Policy Centre (ALPC), a specialised
agency, with assisting African nations in creating and putting into practise land
policies and governance plans that support equitable access to land and sustainable
land use. It offers land governance stakeholders such as African governments,
regional economic communities, civil society organisations, and others technical
assistance, capacity building, and knowledge management services. ALPC manages
NELGA's coordination.

L'Union africaine a chargé le Centre africain de politique foncière (CAPF), une
agence spécialisée, d'aider les nations africaines à créer et à mettre en pratique des
politiques foncières et des plans de gouvernance qui soutiennent l'accès équitable à
la terre et l'utilisation durable des terres. Il offre aux acteurs de la gouvernance
foncière, tels que les gouvernements africains, les communautés économiques
régionales, les organisations de la société civile et autres, des services d'assistance
technique, de renforcement des capacités et de gestion des connaissances. L'ALPC
gère la coordination de NELGA.

It was an exciting opportunity to gain experience in land governance in Africa while
working for a culturally diverse organisation.- Lineekelomwene Johannes, Former
Intern with NELGA Southern Africa Node at NUST

Ce fut une occasion passionnante d'acquérir de l'expérience en matière de
gouvernance foncière en Afrique, tout en travaillant pour une organisation
culturellement diversifiée - Lineekelomwene Johannes, ancien stagiaire chez NELGA
Southern Africa Node à la NUST
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